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第１２０回経営協議会議事概要 

 

 

日 時   令和４年２月１７日（木）１３時３０分～１４時５８分 

場 所   本部棟大会議室 

出席者 山崎光悦（議長），大竹茂樹，和田隆志，大西啓介，村井淳志，森本章治， 

中村裕之，蒲田敏文 

（以下，Webによる出席者） 

有松育子，河田悌一，後藤ひとみ，原田明久，山内雅喜，渡辺芳人 

欠席者 大橋徹二，中西吉明，村山卓，矢部彰 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  浅野哲夫，村本健一郎 

陪席者 青木健一，山岸雅子 

（以下，Webによる出席者） 

中沢正隆，黒本和憲 

 

１ 前回議事確認 

   第１１９回経営協議会  １月２４日(月)～２月３日（木）開催（書面附議） 

 

２ 協 議                                         

（１）第４期中期目標期間における財政計画の策定 

総務・財務・施設担当理事から，資料１に基づき，第４期中期目標期間における

財政計画（案）について説明があり，審議の結果，承認された。 

 

（２）令和４年度金沢大学予算編成方針 

総務・財務・施設担当理事から，資料２に基づき，令和４年度金沢大学予算編成

方針について説明があり，審議の結果，学生への経済支援及び大学院改革について

追記をすることとした上で承認された。 

なお，修正内容については，学長一任とした。 

 

３ 報 告 

（１）第４期中期目標期間における中期目標・中期計画 

     総務・財務・施設担当理事から，資料３に基づき，第４期中期目標期間におけ

る中期目標・中期計画について説明があった。 

 

（２）令和３年度金沢大学補正予算（第２号） 

     総務・財務・施設担当理事から，資料４に基づき，令和３年度金沢大学補正予

算（第２号）について説明があった。 

 

（３）令和４年度文部科学省予算案 

     総務・財務・施設担当理事から，資料 5-1～5-4 に基づき，令和４年度文部科学

省予算案について説明があった。 
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［委員からの主な意見］ 

 ○ 評価区分のうち，常勤教員当たり研究業績数の伸び率の配分率が120％である

ことはとても良い。一方で，常勤教員当たり研究業績数の配分率は80％であるこ

とから，改善に向けた取組みが必要である。 

また，授業料の増額改定の検討が進められているが，まずは教員のパフォーマ

ンスの向上を図ることが先決である。 

 

    ○ 配分額の増額に向けては，より配分額の大きい項目の対策を強化していくなど，

項目ごとの優先順位を考えることが必要である。 

 

〔以下１件については，説明を省略〕 

（４）令和３年度基本データ分析による自己点検評価 

           

４ その他 

［委員からの主な意見］ 

 ○ 授業料の増額改定の検討に当たっては，対外的に合理的な説明が必要となる

とともに，地域性なども考慮したあらゆる検討を行うことが必要である。 

 

＜次回開催予定＞ 

    第１２１回経営協議会  日時：令和４年３月１７日（木）１５時３０分から 


